



MUNICIPAL
Gazette
MUNICIPALE
DE—OF
Montreal

Parait le lundi matin
Published every Monday
morning
Abonnements \$2 par an
Subscriptions a year
Payables d'avance
Payable in advance

Organe officiel de la Corporation
de la Ville de Montréal

Official organ of the Corporation
of the City of Montreal

CANADA

—Toutes communications se rapportant aux annonces ou aux abonnements devront être adressées tout simplement comme suit :

“La Gazette Municipale”
Bureau de Poste: 917 ou
25 rue St-Gabriel, Montréal.

—Toutes communications se rapportant à la rédaction devront être adressées comme suit :

“La Gazette Municipale”
Hôtel de Ville, — Montréal

—All communications relative to advertisements or subscriptions should be addressed simply as follows :

“The Municipal Gazette”
Post Office Box 917 or
25 St. Gabriel St., Montreal

All communications relative to the editorial part of the paper should be addressed as follows :

“The Municipal Gazette”
City Hall, — Montreal
TELEPHONE MAIN 4240

OPINIONS LEGALES

Droit que possède la Cité d'acquérir la “Montreal Water & Power Co.”

DÉPARTEMENT EN LOI.

Montréal, 18 juillet 1908.

Au président et aux membres de la Commission Spéciale re achat de la compagnie “Montreal Water & Power Company”.

Messieurs,
A une assemblée de votre Commission tenue le 30 avril dernier, le Département en Loi fut requis de préparer un rapport au sujet des pouvoirs conférés à la Cité par le statut 55 56 Vict., chap. 76, d'acquérir les machines, propriétés et matériaux appartenant à la “Montreal Water & Power Co.” et employés par elle dans le but de fournir l'eau à une municipalité adjacente à ladite Cité et qui lui a été annexée.

Conformément à cette demande, nous avons l'honneur de soumettre :

La “Montreal Water & Power Company” fut constituée par lettres patentes émanées du lieutenant-gouverneur en conseil de la Province de Québec, le 17 mars 1891.

L'année suivante, par la loi 55 56 Victoria, chap. 76, la charte de la Compagnie fut confirmée et ratifiée.

Par la section 2 du même statut, il fut décrété que : “Dans le cas d'annexion à la Cité de Montréal d'une des municipalités quelconques adjacentes à la Cité, qui a passé un contrat avec la Compagnie pour la fourniture de l'eau et de la lumière électrique, la Cité de Montréal pourra, en tout temps, acheter et acquérir toutes les machines, propriétés et matériaux appartenant à la Compagnie et employés par elle dans le but de fournir à ladite municipalité l'eau ou la lumière électrique.”

“La valeur de ces machines, propriétés et matériaux sera déterminée par arbitrage en la manière ordinaire, et aucun dommage prétendu ou perte de bénéfices futurs ne sera compris dans cette estimation.”

“Sur paiement fait par la Cité à la Compagnie de la somme accordée par les arbitres, la Cité prendra possession de tous les biens ainsi acquis.”

“La Cité de Montréal donnera à la Compagnie un avis de six mois de son intention d'acquérir toute propriété mentionnée dans cette loi, et, dans ce cas, la Compagnie cessera immédiatement tous travaux pouvant entraîner une plus grande valeur de la propriété à acquérir.”

C'est là la seule et unique disposition qu'il y ait dans la loi se rapportant au droit que peut avoir la Cité d'acquérir partie du système d'aqueduc de la Compagnie ; et nous ne trouvons rien dans la charte de ladite Cité qui nous justifierait de déclarer que cette dernière a le pouvoir d'acquérir, par voie d'expropriation ou autrement, le matériel d'exploitation (plant) de ladite Compagnie, que ce matériel d'exploitation soit dans ou en dehors des limites de la Cité.

Comme on le voit, pouvoir n'est pas donné à la Cité d'expro-

LEGAL OPINIONS.

Right of the City to acquire the plant of the Montreal Water & Power Co.

LAW DEPARTMENT.

Montreal, 18th July, 1908.

To the Chairman and members of the Special Committee re purchase of the plant of the Montreal Water & Power Co.

Gentlemen,

At a meeting of your Committee, held on the 30th April ult., the Law Department was requested to prepare a report concerning the powers conferred upon the City by the Act 55-56 Vict., chap. 76, to acquire the machinery, property and material owned by the M. W. & P. Co. and used by said Company for the purpose of supplying water, to any of the municipalities adjacent to the City and annexed thereto.

In compliance with such request, we beg to report as follows :

The M. W. & P. Co. was incorporated by letters patent, issued by the Lt. Governor in Council on the 17th March 1891.

The following year, by the Act 55-56 Vict., chap. 76, the charter of the Company was confirmed and ratified.

By section 2 of said Act., it was enacted that :

“In the event of the City of Montreal annexing any of the municipalities adjacent to the limits of the said City of Montreal, which have contracted with the said Company for water and electric light, the City of Montreal may, at any time, purchase and acquire all the plant, property and material belonging to the Company and used in and for the purpose of supplying the said municipality with water or electric light.”

“The actual value of such plant, property and material shall be established by arbitrators in the usual way, and no prospective damage for loss of future profits shall be allowed in such valuation.”

“On payment by the City to the Company of the award of the arbitrators, the City shall take possession of all the property so acquired.”

“The City of Montreal shall give to the Company 6 months' previous notice of its intention to acquire any property under this Act, and thereupon the Company shall immediately discontinue all work which will increase the cost of the property to be purchased.”

This is the only enactment relating to the right which the City may have to acquire a part of the water-works system of the Company, and we find nothing in the City Charter which might justify us in stating that the City has the power to acquire, by expropriation or otherwise, the plant of the said Company, within or outside of the limits of the City.

As will be seen, the City is not granted the power to expro-